



La temperatura es esencial para la maduración de la uva. :: MARÍA GARCÍA

La vendimia deja en la Serranía un 30% más de uva

SERRANÍA DE RONDA

A falta de que finalice el recuento oficial, la recogida ya apunta a muy buenos datos de cosecha

:: **MARÍA GARCÍA.** Buen sabor de boca el que ha dejado la vendimia de este año entre los bodegueros y viticultores de la Serranía de Ronda y es que, a falta de que se finalice por completo el recuento oficial de la cantidad de uva producida en esta campaña realizado por el Consejo Regulador, ya se puede hablar de un incremento en la producción en torno a un 25-30% superior a la vendimia de 2017, que dejó en la comarca alrededor de un millón de kilos, una cantidad que también fue similar en 2016.

Este año, la serranía que encabeza la Ciudad del Tajo ha desarrollado una vendimia mucho más tardía, lo que ha supuesto también una maduración más lenta. Uno de los principales elementos que ha permitido este hecho ha sido la temperatura que se ha dado durante todo el año y que es tradicionalmente el elemento climático más importante

para el desarrollo de la viña. Así, el invierno lluvioso y frío que se ha dado en la comarca se ha convertido en un regalo para los viticultores. Además, el verano, aunque un poco seco, no ha dejado temperaturas demasiado elevadas que pudieran detener el proceso de maduración. Todo ello ha propiciado unos buenos resultados en cuanto a producción de uva y «además una uva de calidad» según ha comentado el presidente de la Asociación de Bodegueros y Viticultores de la Serranía de Ronda, Pedro Morales. «Si el año que viene llueve mucho, la vendimia será aún mejor porque la uva estará preparada», según ha explicado a SUR el gerente de Milamores, Antonio Martínez.

Esto supone un respiro para los viticultores serranos que llevaban años sufriendo varias vendimias algo cortas. Especialmente destacable el contraste de la presente edición con la que se vivió el pasado año, una de las más tempranas que se recuerdan hasta la fecha, ya que en 2017 buena parte de las bodegas de la comarca se vieron obligadas a adelantar la vendimia por las altas temperaturas que se vivieron durante el verano y por la sequía, que supuso una pérdida de al menos un 15%. Así, para finales de agosto ya se había re-

cogido toda la uva de la serranía. Por el contrario, en la actual campaña, mucho más tardía, para esa fecha aún no se había empezado. De hecho, algunas bodegas han terminado de cortar el fruto hace apenas unos días.

A pesar de que la producción rondeña es muy pequeña en comparación con la de otras zonas, los vinos de Ronda han logrado en poco tiempo un gran número de seguidores, especialmente fuera de España. En este sentido, hay que recordar que la Ruta del Vino de Ronda es la única en la que el porcentaje de visitantes extranjeros es más alto que el de españoles. La singularidad se debe a la situación particular en la latitud más meridional del arco mediterráneo. La diversidad geológica de nuestros suelos, junto a la altitud y las características climáticas configuran un escenario biodiverso que desarrolla vinos tintos, blancos y rosados. Los vinos de la Serranía de Ronda, se elaboran con las variedades blancas Chardonnay, Colombar, Sauvignon Blanc, Gewürztraminer, Riesling, y Viognier; y las tintas Romé, Cabernet Sauvignon, Merlot, Shyrah, Tempranillo, Garnacha, Cabernet Franc, Pinot Noir, Petit Verdot, Graciano, Malbec, Monastrell y Tintilla de Rota.

Podemos y EVA Ronda exigen responsabilidades por los destrozos en los Baños Árabes

RONDA

:: **M. G.** Desde las formaciones rondeñas de Podemos y Espacio Verde (EVA) se ha denunciado el «abandono en urbanismo y patrimonio histórico de la ciudad», según ha comu-

nicado uno de los portavoces de Podemos Ronda, Raúl Cordero. Quien también solicitó la «dimisión del concejal de Obras y Urbanismo», el socialista Francisco Márquez, «por no haber hecho bien su trabajo».

Desde Podemos se mantiene que la caída del muro de los Baños Árabes, que las lluvias torrenciales de hace unas semanas provocaron, podría «haberse evitado», según Guerra. Para esta afirmación se basan en un informe técnico, en el que aparece se alertaba del «impacto que puede tener el muro de escollera de la Escuela de la Real Maestranza -situada detrás- en los Baños».

ANUNCIO
En virtud de lo dispuesto en el art. 4.8 de la Ley 1/2017, se convoca Asamblea Constituyente del Colegio Profesional de Economistas de Málaga, a celebrar el día 10 de enero de 2019 en C/ Granada 41 de Málaga. A las 19.30 h. en 1ª convocatoria y a las 20.00 h. en 2ª, con el siguiente Orden del Día:
a) Debate y aprobación, si procede, de la gestión realizada por la Comisión Gestora.
b) Debate y aprobación, si procede, de la propuesta de estatutos definitivos del Colegio Profesional de Economistas de Málaga.
c) Elección de la Junta de Gobierno.
d) Aprobación del acta de la Asamblea Constituyente y de los acuerdos adoptados.
La Comisión Gestora.
Málaga, 26 de octubre de 2018



100 palabras en un metro

Metro de Málaga, en colaboración con el Taller de Escritura Paréntesis, pone en marcha el 4º certamen de microrrelatos.

100 palabras para contarnos en clave de humor tu historia inspirada en nuestro metro malagueño. Infinitas posibilidades para un pequeño fragmento.

Los tres mejores microrrelatos presentados serán premiados.

¿A qué esperas para mandarnos el tuyo?

Más información en www.100palabrasenunmetro.es

Plazo de participación: del 5 al 30 de noviembre de 2018.



Colabora:
Paréntesis

Cerca de ti



metro Málaga

www.metromalaga.es Síguenos en: